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Man sollte diesen Schwachsinnsthreads endlich zu machen. Zuletzt hatte der Verein über 20
Mio. Verbindlichkeiten, ein weiterhin reserviertes Verhältnis zur lokalen Wirtschaft auf Grund
der jüngsten Vergangenheit (Bader/Woy, MMS-Kapagne, Flashmob gegen Teambank, MCMV
usw.), immer wieder Diskussionen um den Abgang der Entscheider wie Meeske und dann wird
sich gewundert, warum wir keine 4,5 Mio. allein für Drexler haben oder üppige Gehälter zahlen
können.

Noch einmal, wir sind zwar jetzt Erstligist, aller Wahrscheinlichkeit aber nur für ein Jahr.
Bornemann stellt dann Kader jetzt aber für nachhaltigen Erfolg auf, so daß wir möglicherweise
gleich wieder den Wiederaufstieg anpeilen können und unser Gehaltsniveau nicht erneut die
Lizenz gefährdet. Wem diese vorsichtige Entwicklung nicht paßt, sollte u.a. für eine
Ausgliederung stimmen, da das zumindest das finanzielle Fundament für den Schuldendienst
und den laufenden Betrieb absichert.
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